

Siebentes Kapitel.

Wie man „Welt im Kleinen“ spielen kann. Allein lernen. Heinz und der Baukasten, und von lustigen Fahrten. „Aufräumen muß man!“ Hanne bringt ein Opfer, und Bertha übernimmt den Affenkasten. Von einer kaufmännischen Bestellung für Fräulein Jugendbubel.

Donnerstag Nachmittag um vier Uhr war May zu Irene Fontenais gegangen. Frau v. Fontenais hatte vorher der Großmutter ein Billet geschrieben und sie um Auskunft über Lydia Groß gebeten.

„Meine Maman at ge'abt keine große Freude, daß ik 'abe eingeladen ein fremdes Mädchen,“ flüsterte Irene ihr zu, als May kam. Diese erschrak um Lydias willen, deren zartes Empfinden sie kannte, aber sie war dann sehr beruhigt, als Frau v. Fontenais beide Mädchen gleich freundlich empfing. Die Empfehlung der Frau Professor Miller hatte die Bedenken zerstreut.

Von dem Bruder Martin sprach Lydia nun nicht mehr viel. Es war ihr nachher gekommen, daß die Mädchen doch wenig Interesse gezeigt hatten, und sie schämte sich ihrer zu lebhaften Mittheilbarkeit.

„Fallt fremden Menschen nur nie lästig mit euren eigenen Angelegenheiten!“ hatte der Vater so oft gesagt.